

## Mantiene el gobierno meta de IED en 15 mil mdd (El Financiero 14/04/09)

Mantiene el gobierno meta de IED en 15 mil mdd (El Financiero 14/04/09)(Isabel Becerril / Eduardo Ortega) Martes, 14 de abril de 2009 A pesar de la crisis económica mundial, el gobierno mantiene su meta de 15 mil millones de dólares de captación de Inversión Extranjera Directa (IED) para el presente ejercicio. Reconoció, no obstante, que mientras en IED las cifras son "optimistas", en materia de comercio exterior la situación se torna más difícil. Bruno Ferrari, director de ProMéxico, dijo que en el país existe preocupación de "cómo se van a realizar las exportaciones, porque en el mundo se está comprando menos... Sabemos que el sector va a sufrir más". En el marco del anuncio de la inversión de 200 millones de dólares por parte de la multinacional estadounidense Becton Dickinson, el funcionario comentó que el personal del organismo a su cargo ha realizado visitas a mil 600 empresas del exterior, para hablarles sobre las bondades de México para los negocios y convencerlas de que se establezcan aquí. Tal labor ha dado como resultado 11 anuncios de inversión e inauguraciones de algunas plantas, y para los próximos meses se tendrán alrededor de 17 anuncios en materia de IED, apuntó. Uno de los factores que han hecho que México sea atractivo a los ojos de los inversionistas - independientemente de su localización geográfica y de la red de tratados de libre comercio que ha firmado- ha sido el combate frontal al narcotráfico. "Éste se ha convertido en dato importante para que las empresas foráneas inviertan a largo plazo en el país." Insistió en que México se está distinguiendo por luchar contra la delincuencia, y "esto lo ha ayudado". Para este año, comentó, vía ProMéxico se atraerán al país dos mil 500 millones de dólares, monto mayor que el obtenido en 2008, de dos mil 337 millones.